

## Nombre del alumno:

Luis Eduardo Hernández Santiz.

Licenciatura:

Arquitectura.

Materia:

Urbanismo.

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: ensayo.

## Análisis de sitio

En el análisis de sitio es básico identificar, comprender y considerar los elementos del sistema físico-biótico para poder respaldar el diseño del proyecto arquitectónico o y urbano con respecto a las características de los elementos naturales.



La razón para analizar el sistema físico-biótico en las localidades estriba en la necesidad del conocimiento de estos de cara a su adecuada utilización, tanto para el logro del máximo aprovechamiento de los recursos naturales, como para evitar deterioro irreversible o la aparición de fenómenos perjudiciales para el medio natural o para las propias actividades humanas. En la imagen de arriba pertenece a la mancha urbana de Ocosingo, la pregunta es ¿Cómo influye el sistema físico-biótico en el municipio de Ocosingo, Chiapas? Desde mi punto de vista, la importancia de analizar y hacer un estudio de este sistema, es que al examinar con mayor profundidad, te permite definir y organizar toda la infraestructura en un contexto urbano, tomando en cuenta el factor ambiental, conocer relieves, situaciones de clima, los tipos de caudales, laderas, manantiales, entre otros.

En Ocosingo, Chiapas, ciertamente no se considera un 100% el análisis de este sistema, ya que en algunas partes crecen de manera desorganizada, generando mayor impacto en el sistema ecológico, físico y bióticos.

Desde mi perspectiva, un ejemplo claro seria en zona montañosa de este municipio, he observado que la infraestructura, afecta directamente a manantiales estancándolos en su recorrido, pero no solo las construcciones, el problema principal es la sociedad, ya que ellos son los encargados en buscar soluciones y analizar el problema que Ocosingo va adquiriendo a través del tiempo.

## Sistema sociocultural

Al hablar del sistema sociocultural hace referencia a la realidad construida por el ser humano y que tiene que ver con la forma en que interactúa con otras personas, con el espacio y con otras sociedades.

Este sistema está compuesto en general por características socioeconómicas de la población, que tiene que ver con característica histórico-culturales, ya sea costumbre y tradiciones. Pero no solo eso es considerado, sino la forma en cómo se obtiene los materiales construidos en una arquitectura vernácula.

En Ocosingo, Chiapas, sus culturas y tradiciones, desde mi punto de vista, es que los dos puntos ya mencionado, ya no son algo "sorprendente" por así decirlo, la mentalidad social, hace que no se conserven el patrimonio de la historia del municipio.



En Ocosingo, Chiapas, a través de este sistema se define espacios, independientemente de cual sea el contexto, siempre debe tener una relacion y que exista coherencia en cierto espacio con relacion a su cultura y tradición. Actualmente los asentamientos humanos sufren de un desorden espacial en su desarrollo, presentando areas de expansión anárquicos y desorganizadas. En la imagen se observa la Iglesia de San Jacinto de Polonia, patrimonio perteneciente al municipio de Ocosingo, Chiapas, durante sus inicios de construcción se emplearon materiales de usos y costumbre de acuerdo a su cultura, y eso aún se sigue empleando, cuando existe una remodelación de una construcción de patrimonio del lugar, se utilizan materiales obtenidos de una forma tradicional, ya que para la sociedad el tener una construcción de este tipo, lo que ellos quieren es conservar sus usos y costumbres en su patrimonio.